

保育園の夏「Part4」

セミの鳴き声も盛んになり、いよいよ夏本番ですね！！



そんな時期ならではのワンショットをご紹介します。

あらい保育園で生まれた「かぶとむし」です。

生まれたてのカブトムシ、まだまだ羽もやわらかくて色も薄いです。

角にはまだ脱皮前の皮もついていたりして、見ているとなんだかとってもかわいい存在に思えて、あらためて尊さを感じます。

子どもたちも虫かごの前で興味津々、みんなで交代に見るのが大変なほどでした。

そして、もう一つ。

7月の終わりといえば、**ブルーベリーの摘み取り**です。

今年は、3・4・5歳児で行ってきました。



摘み取ったブルーベリーは、おやつに食べました。

と一っつも甘くておいしかったです♡



保育園の夏「Part3」

なつまつい

夏といえば、夏祭り。あらい保育園では7月11日がお祭りでした。



5歳児つばめ組によるおみこしでお祭りスタートです。

「ワッショイ！ワッショイ！！」元気な掛け声で登場してきたおみこしに、見ている子どもたちも大きな声で「ワッショイ！わっしょい！！」声援を送りながら見ていました。

おみこしが登場して、、、いよいよコーナー遊び開始です。



迷路コーナー

お化け迷路を無事抜けるとおめんのくじ引きのご褒美が待っています。



ヨーヨーコーナー

上手にヨーヨーを釣れるかな？

「何色にしようかなー？」



麦茶コーナー

たくさん遊んだあとは、麦茶でホッ♡

5歳児つばめ組によるお店屋さんもありますよ！！



輪投げ屋さんと魚釣り、どちらもはっぴを着てかっこいいお店屋さんです。

コーナーでたっぷりと遊んだあとは、元気に盆踊り。



保育園の夏「Part2」

夏の行事第2弾です。先日おやつで出たトウモロコシの皮むきから。。。5歳児が、代表して皮むきをしてくれて、それをみんなでおやつで食べました。



そしてもう一つ。



7月生まれの子どもたちの誕生会と七夕の様子です。



今年もお不動様の参道に七夕飾りに行きました。

一生懸命きれいな飾りを作った子どもたち、今年は3歳児も一緒に参加しました。



参道での飾りつけでは、地域の「参道会」の方たちにもお手伝いいただき、とってもきれいに飾ることができました。

ぜひ、足を運んでみてくださいね。

そして、保育園では、お誕生会と七夕の集いをちょっと早めの4日に行いました。



7月生まれのお友達は、なんと一人だけ。

みんなからお祝いされて、とっても嬉しそうです。

誕生会が終わってから、七夕の集いということで七夕のお話のペープサートを楽しんだり、盆踊りを踊ったりしてにぎやかに終わりました。

